

MESSES

- * Les Dimanches à 10h30
- * Les Mercredis à 19h00

Horaires du temps Pascal à l'intérieur

PRIERES

Pendant le Carême
Du 1^{er} mars au 15 avril

Méditation du Chapelet
Lundi et Jeudi à 19h30
Vendredi à 20h15

Chemin de Croix
Mardi à 19h30 - Vendredi à 19h00

Samedi 25 mars - 20h00 :
Veillée de prière

Samedi 15 avril – 22h30 :
Adoration

QUETES IMPEREES

Dimanche 26 mars :
Pour l'Institut Catholique de Paris

Dimanche 02 avril :
Pour le CCFD

Dimanche 14 avril :
Pour la Terre Sainte



AGENDA

Dimanche 09 avril– 15h00
Adoration du Saint Sacrement

Mercredi 19 avril – 20h30
Réunion Préparation Baptêmes

Samedi 22 avril :
09h30 : du CE1 au CM2
14h00 : 6^{ème} – 5^{ème}
et 4^{ème} – 3^{ème}

Dimanche 23 avril :
10h30 : Eveil à la Foi

Nos joies – Nos peines

A compléter !!!!!

A noter dans vos agendas

11 avril – 19h : Messe Chrismale
Au Palais des sports de Créteil
rue Vallery Radot

*« La preuve que Dieu nous aime, c'est que Christ est mort pour nous alors que nous 'étions encore pécheurs »
Rm 5,8*

Paroisse St Paul
Vallée aux Renards
1F, rue Jean Moulin
94260 Fresnes
Tél : 01.43.50.92.65



L'Écho de Saint Paul...

N°190 du 19 mars au 23 avril 2017

Méditons la Parole

Cette année, durant le carême, l'équipe liturgique de Notre-Dame de la Merci nous invite à méditer la Parole. Elle nous propose de lire et relire les lectures de chaque dimanche avec attention et de s'en nourrir.

Oui, cette Parole est nourriture, elle nous permet de rejoindre l'Amour divin.

Merci à la Samaritaine de nous emmener aujourd'hui auprès du puits de Jacob. Avec elle, nous rencontrons le Christ. Quelle merveilleuse rencontre nous faisons là ! Le Christ, il est la source et c'est lui qui nous demande à boire ! Osons-nous, nous aussi, comme Jésus, demander un service à quelqu'un ? Cette demande peut être, pour cette personne, un cadeau.

En tout cas, Lui, Jésus, nous fait là un vrai cadeau. « Si tu savais le don de Dieu ». Il nous invite à l'émerveillement.

Et nous avons de quoi être émerveillés ... car, nous dit Saint Paul aujourd'hui, « nous mettons notre fierté dans l'espérance d'avoir part à la gloire de Dieu ».

Avoir part à la gloire de Dieu ! Oui il est bon de méditer la Parole. Elle nous fait avancer pas à pas sur le chemin de l'Amour divin.

« Seigneur, ouvre nos yeux à tes merveilles ».

Henri Froget

... de la vallée aux renards

ECHO DE SAINT PAUL

TEMPS PASCAL :

Dimanche 9 avril : 10h30 **Messe des Rameaux** et de la Passion

Jeudi 13 avril - Jeudi Saint : 20h30 Célébration de la Cène
21h30 Veillée de prières



Vendredi 14 avril -Vendredi Saint : 15h00 - Chemin de Croix
20h30 - Célébration de la Passion

Samedi 15 avril -Samedi Saint : 14h00- Goûter Ouvert Paroissial
(sur inscription avant le 7 avril auprès de Mireille)

21h00 -Veillée Pascale
et Baptêmes adultes

Dimanche 16 avril -10h30 : Dimanche de Pâques – Messe



ECHO DU SECTEUR

La Parole aux familles.... suite du parcours sur la transmission...

Cette troisième rencontre a lieu **Vendredi 24 mars à 20h30**
dans les locaux paroissiaux de Notre Dame de la Merci

Prier avec son enfant, s'émerveiller avec lui et grandir avec lui dans
la joie de croire !

Dans nos familles, transmettre la foi **aujourd'hui**, pose la question de
la prière, comment prier, où quand et avec qui ?

A l'occasion de cette soirée sera présenté l'**ouvrage collectif** :
"Prier ensemble à la maison."

Alors, que vous soyez parents ou catéchistes venez découvrir ce
nouvel outil conçu spécialement pour toutes les familles.

DIOCESE INFOS

Le mal, la souffrance, où donc est Dieu ?

Intervenant : Père **Roger DJOP YAFWAMBA.**

Vendredi 24 mars de 9h à 16h30.

Centre diocésain de formation St Pierre du Lac.

Prévoir le pique-nique

Feuille d'inscription sur la table au fond de l'église

AU CŒUR DU CARÊME, VENEZ-VOUS RESSOURCER !

« JÉSUS PRIT RÉSOLUMENT LA ROUTE POUR JÉRUSALEM » LC 9,51

Vivez une halte spirituelle avec notre évêque Mgr Michel Santier.

L'intervenante : Marie Guillet, religieuse xavière

Vendredi 24 mars 2017 : de 18h30 à 21h45 à la Cathédrale de Créteil

Collation possible sur place

Trois temps proposés (à la carte) :

18h30-19h30 : contemplation de Jésus en route vers Jérusalem

19h30-20h30 : Jésus appelle notre foi

20h30-21h30 : Jésus m'invite à sa suite

**25 mars, 10h à 17h : Journée diocésaine du Mouvement Spirituel des
Veuves :**

« L'Eglise, obstacle ou chemin vers Dieu ? » avec le P Jean-Pierre Roche.
(eucharistie/messe anticipée à 16h) dans les locaux de Notre Dame du Sacré
Coeur à Maisons Alfort (41 rue Cécile).

**26 mars, 8h45-17h : Equipe Notre-Dame du diocèse de Créteil :
journée de secteur "notre couple à l'école des Saints Louis et Zélie
Martin"** avec Mgr Jacques Habert, évêque de Sées. Lycée du Petit Val, Sucy
en Brie (RER A Sucy Bonneuil).

11 avril, 19h : Messe chismale à la Cathédrale de Créteil

« Joie d'être appelés pour annoncer la Bonne nouvelle à la suite du Christ ».
Palais des sports de Créteil.

MESSAGE DE Mgr Michel SANTIER, évêque de Créteil pour l'entrée en Carême 2017

Aujourd'hui Mercredi 1er mars 2017, l'Eglise catholique entre en Carême. Chemin de montée vers Pâques, ce temps de 40 jours, sera particulièrement fort pour les 150 adultes, qui le 5 mars prochain, à la Cathédrale Notre-Dame de Créteil, seront appelés à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne (baptême, eucharistie et confirmation), durant la prochaine Vigile pascale et à la Pentecôte.

Le Carême est pour tous les catholiques un temps de conversion, une période favorable pour accueillir le pardon du Seigneur à travers le sacrement de réconciliation. Tandis que se vivront dans les secteurs et les paroisses des « journées du Pardon » ou des accueils pour une démarche personnelle, une célébration diocésaine animée conjointement par les groupes de prière, les communautés nouvelles et le Service de la pastorale liturgique et sacramentelle aura lieu **le dimanche 12 mars de 14h30 à 17h, à la Cathédrale.**

Le Carême est aussi un temps de rencontre intime avec le Seigneur, dans sa Parole lue, méditée, vécue. Il devient alors, « quelqu'un », de plus en plus présent dans nos vies. C'est pourquoi, je vous engage, à oser les «**Maisons d'Evangile**». Vous étiez nombreux à les découvrir lors de la réunion de présentation du 22 février, et vous avez pu voir, combien il pouvait être aisé de se lancer !

Je vous invite donc à accueillir ces différentes propositions, car le Carême n'est pas qu'une démarche personnelle. C'est aussi une démarche ecclésiale et communautaire. C'est en nous soutenant les uns et les autres, que nous pourrons vivre ce temps de jeûne, de partage et de relation.

Les membres du Conseil épiscopal ont choisi quant à eux, de vivre ensemble une démarche de jeûne, en s'abstenant d'alcool et de viande lors du repas qui suit leurs séances du vendredi.

Ils ont par ailleurs souhaité que dans le tourbillon des informations qui circulent au sein du diocèse, les personnes travaillant à la curie puissent faire, durant le **Carême**, une journée de **pause Internet**. Ils demandent donc, que le jeudi, jour où les personnes sont le plus nombreuses à l'évêché, chacune s'abstienne d'adresser des mails, mais privilégie la relation en favorisant la rencontre de visu ou l'appel téléphonique en direct. Que l'on se déplace de bureau en bureau, que l'on se parle, que l'on partage !

Le pape François nous invite à poser des gestes concrets. Dans cet esprit, que ce **Carême** 2017 soit pour tous, une occasion de faire une pause. En paroisse, en secteur, sur nos milieux de vie familiale ou professionnels, vivons un temps de prière, de conversion, de partage, mais aussi de jeûne, dont le produit économisé pourra être reversé, à une association caritative oeuvrant sur le diocèse : CCFD, Secours catholique, Société Saint-Vincent de Paul, Ordre de Malte, ou association « D'ici et d'ailleurs »...

En union de prière, je souhaite à chacun, de vivre un beau temps de conversion personnelle durant ce **Carême** 2017.